

2010 ~ 2011 年度 R L テーマ

Building Communities - Bridging Continents 地域を育み、大陸をつなぐ

2720 地区

別府中央ロータリークラブ

村津 忠久



例会日 火曜日 12時30分 ところ ホテルニューツルタ 〒874-1990 別府市北浜1-14-15 TEL (0977) 22-1100 FAX 21-1019 事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F 〒874-0931 TEL (0977) 23-9000 FAX (0977) 23-9019

http://www.beppu4rc.jp/chuo/ E-mail:info@beppu4rc.jp

理事 木村きぬゑ 理事 津末美代子

- 送員 会 長 木村きぬゑ 副会長 亀井 孝 幹 事 後藤 隆 会 計 河村 貴雄

/ 高宮 勝美 幹事後藤 会計河村

VOL. 23-31 2011年3月1日

第 1039 回 例 会

会報委員長 衛藤 秀子

◆点 鐘 12:30

◆国 歌 君が代

◆R S 我等の生業

◆唱 歌 うれしいひなまつり

◆ゲスト 後藤憲志氏

(RI第2720地区大分第3分区ガバナー補佐)

◆ビジター 笠木隆弘 (別府東RC)

会長の時間 会長 木村きぬゑ

そろそろ会長の時間もネタ切れになってきました。あと10回位あるのかしら。たぶんこう言う事って、慣れた頃に終わるんでしょうね。

寒い寒いと思っているうちに確かに春は近づいているようです、庭の梅は可愛い花をつけていますし、吹く風もやわらかく感じます。何か良いことがありそうなそんな気持ちにしてくれる春はいくつになっても待ち遠しいものですね。季節の変わり目は何かと体調を崩してしまいがちです。健康管理に気をつけてお過ごしください。今日は森さんの卓話なので会長の時間はこれでおしまい。

幹事報告 幹事後藤隆

一識字率向上月間一

1. 本日の卓話 「次の世代に伝えたい事」 森 宗明会員

2. 本日のゲスト 後藤 憲志 氏 (RI第2720地区大分第3分区がバナー補佐)

3. [計 報] 去る2月23日(水)当クラブ大島由美子会員の

◆出席報告 出席副委員	長 津末美代子
-------------	---------

SAA 近藤

直前会長 近藤 賢司

本	会 員 総	数	23 名
	出 席	者	15 名
日	事前メイクアッ	ップ	3名
0)	理事会承	認	0名
出	出 席 免	除	1名
席	欠席	数	5 名
/П	出 席	率	68.18 %
前	出 席	率	68.18 %
々回	事後メイクアッ	ップ	2名
回の訂正	理事会承	認	0名
罡	出 席 免	除	1名
2/19	修正出席	率	77.27 %
	連	続 一回	

通 算 742回

100 %

・メイクアップ

事前 岐部、村津(IM)

事後 平野(教)、河村(別府東)

欠席 大島、椛田、河村、平野(英)、平野(教) 出席免除 溝部

ご母堂様(麻生美代子様)がご逝去されました。お通夜は2月24日(木)18:00~、ご葬儀は2月25日(金)12:00~泉都葬祭社に於いて執り行われました。慎んでご冥福をお祈り申し上げます。

4. 計 報

去る2月19日(土)後藤憲志大分第3分区ガバナー補佐のご母堂様(後藤キミエ様)がご逝去

されました。お通夜は2月20日(日)18:00~、ご葬儀は2月21日(月)12:00~泉都葬祭社に 於いて執り行われました。慎んでご冥福をお 祈り申し上げます。

5. 2011-2012年度RI第2720地区『地区協議会』 開催のご案内

日 時 平成23年4月17日(日)10:00~16:30 場 所 熊本市「崇城大学 |

(熊本市池田4-22-1 ☎096-326-3111)

出席義務者 次期会長、幹事、クラブ奉仕、広 報、会員増強、職業奉仕、社会奉 仕、新世代、国際奉仕、米山奨学、 R財団 各次期委員会委員長

登録料 5000円

- 6. 本日、例会終了後、「第9回定例理事・役員会」 を開催致します。
- 7. お祝い

会員誕生日 堀 由美会員(3月4日) ※記念品をお渡し致します。

8. 例会変更のお知らせ

大分RC 3月8日(火)の例会は、新会員 歓迎会の為 同日18:30~大分全 日空ホテルオアシスタワーへ時間 ・場所変更

大分南RC 3月11日(金)の例会は、職場例 会の為 同日12:30〜(株)ジョイフ ル本社へ場所変更

- 9. 次週例会の予定 「会員卓話」村津忠久会員 「会員コラム」高宮勝美会員
- 10. 本日の回覧
 - ①杵築RC调報
 - ②「もみじ谷植樹作業|出・欠席(3月20日)
- 11. 本日の配布
 - ①週報No.1,037、1,038
 - ②ロータリー探究「ロータリーの雑誌」 鳴海淳郎R情報委員長より

スマイルボックス 委員長 森 宗明

○後藤ガバナー補佐

IMありがとうございました。

○木村会長

後藤ガバナー補佐、笠木さん、いらっしゃい ませ。

会長の時間、あと何か月…?早くこいこい6

月、ネタ切れの私です。

もうすぐ地区大会です。皆さんの協力をお願いします。一人でも多く参加してほしい気持です。

○後藤会員

最近、会員数が増えて例会が少しにぎやかになっていたのですが、今日は久し振りに寂しい例会です。高宮委員長がんばって下さい!

○村津会員

海軍兵学校の一期後輩で、50年来の親友、吉田豊治先生の葬儀参列の為欠席します。

メーキャップは2月19日のIM出席を以て事前のメーキャップと致します。

ホームクラブ例会欠席をお詫び申し上げ、泣 きボックスです。

○中尾会員

後藤ガバナー補佐、笠木さん、ようこそ。 お時間がありましたら本日の卓話を聞いて帰 られて下さい。

来调は出張のためお休みします。

○衛藤会員

お久し振りです。2月は体調をくずし、さっぱりでした。3月は頑張ります。

後藤様、笠木様、ようこそ。どうぞごゆっく りなさって下さい。

今日は皆様にお会い出来て幸せです。

○森会員

後藤ガバナー補佐、ご来会ありがとうございます。先日のIMのパネラー、お手伝いにならず申し訳ありませんでした。

委員会報告

第22回別府もみじ谷植樹要綱

平成23年3月20日·日曜日(小雨決行) 作業開始式 8時25分~39分 (準備体操)

市長挨拶

曹友会会長挨拶

別府中央ロータリークラブ会長挨拶 実行委員長(村津)

作業現場へ移動

農林水産課植樹分 300本

(2月末~3月上旬に完了)

曹友会植樹分 200本

当日

参加者:陸上自衛隊別府駐屯地曹友会

別府中央ロータリークラブ会員・家族 コーラスグループ

これまでの植樹本数(去年まで)9,393本 但し、虫害、台風等により成育しているのは3 分の1程度。

年数を経たものは新潮の倍以上になっている。 苗木提供は初年度より全て別府中央R.C.

卓 話 森 宗明

「次の世代に伝える事」から

人生の先輩達が次の世代に、娘、孫、若い社員に伝えたいこと、「これだけは伝えておきたい」こと、沢山あるようで本当はそんなに多くはないようです。私たちは本気でそれを伝えようとしているでしょうか。

こんな話があります。お母さんが嫁がせた娘に会いに行きました、その家ではご主人のお父さんが寝込んでいて、嫁いだ娘が介護をしています。母親はそこで、娘が長靴をはいて義父さんの汚れた衣類をたらいで洗っている姿を見ます。母は激怒します「あんたはこれが私のでもそうするんかい」「こうして洗うんや」と言って素手で洗い始めます。おかあさんは娘になにをつたえたかったのでしょうか。自分と一緒に住んでいる娘が子供のうちに教えてなかった大切な何かかがあったのではないでしょうか。

こんな話もあります、以前私の家内のおばあちゃんが老人ホームに入居している時、私がお見舞いに行くとおばあちゃんが食事を済ませたところでした。私がおばあちゃんの入れ歯を水道で洗っていると、老人ホームの職員がゴム手袋があるからそれを使えと言うのです、なんで、と聞くと、汚いからと言う。それは僕の手が汚いからなのかな、と思ったらそうではなかったようで、なんとも複雑な思いでした。

昨年末から「トイレの神様」と言う歌が流行っています。ただ、この歌は便所掃除の歌では無くておばあちゃんありがとうお世話になりましたと言う歌です。「大切なことを教えてくれた」ここ大事ですので繰り返します「大切なことを教えてくれた」おばあちゃんに感謝していると言う歌で

す。これを聞いたあるお嬢さんが綺麗になろうと 毎日せっせと便所掃除をする、何週間やっても何 カ月やっても美人にならない。前のまんまで別嬪 さんになれない、そこで、このお嬢さんが「くそ」 と言ったかどうかはどうでもよいことですが、「こ の歌が何の歌かわかってない」このおばあちゃん が伝えようとした大切なことって何。

この歌手が最近ではコマーシャルにまで取り上げられています。本当はトイレに神様なんて居ないのだと私は個人的には思っています。トイレに女神さんなんぞが居った日にやゆっくり用たしが出来ません。後ろから見てるんですか、してるとこを。

トイレを綺麗にしなさいと彼女に教えたおばあちゃんは、お世話になっている大切な場所だから、感謝して綺麗にしなさいと言う事そして多分一番おばあちゃんが孫娘につたえようとした事は、「人の嫌がる事を嫌がらずにしなさい、めんどうくさいことをめんどうくさがらずに喜んでやりなさい、そうすることで素直な人になれるよ、そしてあなたがいつも素直でいれたらみんなから可愛がられてきっと幸せな人生を送れるよ」という事を教えたかったのでしょう。

若者が、特に若い女性が「トイレの神様」で号 泣するそうです。なぜ。

私たちはともするといまどきの若い者は、と若さゆえの無知を指摘しますが、はたしてそうだろうかとおもうのです。そもそもいまどきの若い者を育てたのは私たち若者の親世代です。極短な話ですが、例えば秋葉原の通り魔にしてもあの狂気は彼が持って生れてきたものでは無いと思うのです。本当に伝えるべき大切なこと大切なものを失いかけている社会への警鐘だと思うのです、「罪を憎んで人を憎まず」とはそういう事なのでしょう。「伝えなくてはいけないこと」が「便利」とか「合理的」の陰に隠れておざなりにされているのではないか。

トイレの神様を聞いて、鼻で笑うことをせずに 号泣する若い、例えばガングロのお姉ちゃん達は 私たちが本当に次世代に伝えたい、「人情」とか「思 いやり」とか「優しさ」とかを持っていないので は無くて使い方を教えてもらってないのではない かと思うのです。

最近結婚式で何を勘違いしたのか家族全員で

ケーキカットをする事があるそうです。背景には、お母さんと娘はとても仲が良くて姉妹のようなのだそうです、お父さんはいちばん身近な彼氏なのだそうです。ここには両親「親」が居ない。

仲良しがいけないとは言いませんが、「仲良しだけではいけない」と思います。親は、人生の先輩はたとえ若者が仲良しと思ってくれなくても大切な事を次世代に伝える義務があります。

「親孝行は子にせよ」と言う言葉もあります。 みなさんそうでしょうけど、親は自分への具体的 自な孝行など何一つ望んでいません。親からすれ ば子供の貴方が「幸せ」で「元気」なのが何より の親孝行だと思っているのです。

「子供たちが幸せ」なのが「親は幸せ」、「貴方が幸せなのが」「私の幸せ」と言う事を伝えたいのです。この時の親が感じる「幸せ」になる仕組みを教え伝えたいのです。

鳴海先生にごまをする訳ではありませんが「ロータリー」もそうなのだと思うのです。時代の流れとともに周囲の環境に合わせて変わってゆくことは企業、団体が存続するための一番の条件であることはみなさんご存知です。しかし変えてはいけないものが確かにある。ここで時折鳴海先生がおっしゃる提言は確かに一理あると思うのです。(時に理事や会長は肝をひやして、そげー言わんでもと思う時がありますが)

「ここは変えないで欲しいんだ」「ここを変えた

らロータリーの本当の良さが薄れるんだ」と言う 事だとおもうのです。「伝えなくてはいけないこと」と思うからここは譲れないのだおっしゃって いらっしゃるのだと思います。

私たちは変えなくてはいけないもの、変えてはいけないものをしっかり見極める必要があります。そしてとくに私たちが次の世代に伝えなくてはいけないことは「変えてはいけないこと、変えないで欲しい事」だけをしっかり次世代に伝える事だと考えます。

最後に、私は最近会社の朝礼で「思いやり」とか「同僚への気遣い」の話をします。それは彼らに「思いやる」とか「同僚への気遣い」をする気持ちが無いと思って言っているのではないのです。使い方がわからないのだろうと思っています。ですから「今どきの若い者は」とは言わないように、そして考えないようにしています。

全ては自分の心の現れた姿と受け取るように努力しています。歯の浮くような言葉でもそれが大切な言葉であるなら、堂々と恥ずかしげもなく言える歳にもなりました。

会社でおきることの全ては社長である私の責任!何かの縁で集まったほんの十数人に本当に「幸せ」になって欲しいから、会社は「人を作る場所」と心得て精進致します。

ご清聴ありがとうございました。

会員コラム 鳴海 淳郎

皮膚と「こころ」

わたしは先に小著"皮膚と「こころ」"において 皮膚と「こころ」のつながりを深く掘り下げて考 え、皮膚は「こころ」を左右し、ある意味では「こ ころ」をつくると強調しました。

そして、知識と才能の座である脳と、体の表面を覆っている皮膚とは発生学的にも兄弟のような間柄にあり、人間の性格や人格、意志の強さなどとも深いつながりをもっていることを忘れてはならないと訴えました。

また、皮膚病を治す場合でも、「こころ」の問題を無視しては、皮膚科で治療を受けている患者さんの少なくとも40%のマネージメントはうまく行かないのではないかということも併せて強調しました。

心と肌の仕組み

1993年に発表された「神経系と免疫細胞の関係」

についての論文によりますと、レーザー電子顕微鏡写真によって、皮膚の免疫細胞(ランゲルハンス細胞)に脳からの神経伝達物質が直接入り込んでいる状態が確認され、脳と肌が直接つながっていることが再確認されました。

お化粧の効果

お化粧の効果を次のように並べてみました。

- ・人は化粧することにより、別の人格に変わって いく。
- ・お化粧と人の心の動き(化粧心理)
- ・メーク・アップに自身がつくと、不思議とその 人の態度や生き方にまで自身がつく。
- ・新しい口紅をつけた時、みんなワクワクする。
- ・老人性痴呆症にお化粧が効果的 痴呆症の女性 がお化粧で生き生き!

次回は、髙宮勝美会員です。